

Ressort: Gesundheit

Umfrage: Jeder Dritte klagt über Hautprobleme

Berlin, 25.10.2012, 10:31 Uhr

GDN - Jeder dritte Deutsche (33,4 Prozent) hat mit Hautproblemen oder -erkrankungen zu kämpfen. Dies ist das Ergebnis einer repräsentativen Umfrage von der GfK Marktforschung Nürnberg im Auftrag der "Apotheken Umschau".

Dabei nehmen die Schwierigkeiten im Alter deutlich zu: 47,8 Prozent der über 60-Jährigen hatten der Umfrage zufolge mit Hautproblemen zu kämpfen. Als häufigstes Problem werden allgemein altersbedingte Faltenbildung und Trockenheit genannt (16,4 Prozent). Frauen fühlen sich davon mit 21,7 Prozent besonders betroffen. Auch Akne mit 7,8, Pigmentflecken mit 5,8 oder die Neigung zu Hitzepickeln mit 3,1 Prozent bereitet den Deutschen mit Blick auf ihre Haut die meisten Sorgen. Für die repräsentative Umfrage wurden 2.032 Personen ab 14 Jahren befragt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-1121/umfrage-jeder-dritte-klagt-ueber-hautprobleme.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com